

Schoko-Hasen aus Tradition

Ostern Aus einer spontanen Idee im Jahr 2006 ist bei der Volksbank Trossingen eine Tradition geworden. Der Vorstandsvorsitzende Michael Weisser beschenkte wieder mal die Kinder des Kinderschutzbundes.

Die 18 Kinder der Zwergen- und der Marienkäfergruppe des Kinderparks sangen und klatschten gemeinsam mit ihren vier Erzieherinnen sowie der Vorsitzenden des Kinderschutzhauses, Silvia Jöns-Butschle, „Stups der kleine Hase, fällt andauernd auf die Nase“. Auch ein kleiner Plüschhase saß in ihrer Mitte.

Bevor die Kleinen ein großes Plakat mit einem gelben Osterei und der Aufschrift „Vielen Dank für die Spende“ überreichten, hatte auch Michael Weisser, Vorstandsvorsitzender der Volksbank Trossingen, ein frühlingshaftes Gedicht von einem Osterhasen, der unter einem Baum im grünen Gras sitzt, mitgebracht und überreichte anschließend allen einen Schoko-Osterhasen.

„Volksbank-Osterhase“

Anschließend ging Michael Weisser als „Volksbank-Oster-



Eine lange Tradition führt der Volksbank-Vorstandsvorsitzende Michael Weisser gerne weiter: Die Kinderschutzbundkinder und die Mitarbeiterinnen Marita Rothbauer, Jessica Sauer, Natascha Scherlies (stellvertretende Vorsitzende) und Laura Cochems (von links) sowie die Vorsitzende Silvia Jöns-Butschle (stehend) freuten sich über die Schoko-Hasen, die er mitgebracht hatte.

Foto: Ingrid Kohler

hase“ in den Garten des Kinderschutzhauses in der Lindenstraße, wo er von bereits viel älteren Kindern freudig empfangen wurde, denn auch die elf Buben und Mädchen, die in der Woche vor Ostern Teilnehmer der Kreativ-Tage waren, sowie die drei Realschülerinnen, die das Programm im Rahmen ihres SE-Engagements gestalteten, kamen in den Genuss eines süßen Osterpräsensts.

Allerdings mussten sich die elf teilnehmenden Schüler ihren Schoko-Hasen mit österlichen Wettspielen erst einmal verdienen. Die Kreativ-Tage finden in Kooperation des Kinderschutzbundes, der Volkshochschule und des Arbeitskreises Familienfreundliches Trossingen statt.

iko

Info

Der Deutsche Kinderschutzbund (DKSB) ist ein bundesweit vertretener, gemeinnütziger Verein und eine Lobby für Kinder. Er wurde 1953 gegründet und ist ein Dachverband von Landesverbänden, die derzeit etwa 430 Ortsvereine repräsentieren. Er setzt sich für den Kinderschutz, die Kinderrechte und die Verbesserung der Lebensbedingungen der Kinder und ihrer Familien ein. Der Verband ist nach eigenen Angaben parteipolitisch und konfessionell ungebunden und will auftretende Missstände aufspüren.

nq

12

Jahre ist es her, seit die Volksbank Trossingen zum ersten Mal die Kinder und Mitarbeiterinnen des Kinderschutzbundes beschenkten.